

PERO IECM, NO

De acuerdo con el análisis que hizo la Consejera Electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Erika Estrada, en la capital del país no se modificará la fecha de precampañas para las y los aspirantes a la Jefatura de Gobierno e iniciarán el 5 de noviembre. En tanto, el Consejero Electoral del mismo IECM, Mauricio Huesca, dijo que los gobiernos de la Ciudad de México y/o de las alcaldías deberán retirar propaganda o borrar pintas en bardas en las que se promueva alguna figura pública.

